



Association Coopération Humanitaire Réunion Métropole
Association reconnue d'utilité publique en 2001, apolitique et non culturelle, créée en 1992
Maison du Bonheur - Rampe de St-François 97400 St DENIS de la Réunion
www.achrun.fr

A.C.H. NOUVELLE AQUITAINE

34, avenue Toulouse Lautrec 33740 ARES
☎ 06.87.38.29.76 ou 06.84.16.41.51
Courriel : achaquit@gmail.com

INFOS BREVES- INFOS BREVES N° 15 – INFOS BREVES

1^{er} SEMESTRE 2020

Notre dernière rencontre a eu lieu le 8 février lors de notre réunion annuelle. Ce jour là nous avons passé un moment très convivial et nous étions loin d'imaginer les 2 mois de confinement que nous allions vivre.



Nous espérons que vous avez traversé cette période avec un bon moral et en bonne santé.

Ce moment si particulier que nous vivons a entraîné l'annulation de la sortie dans le Médoc et le séjour à Toulouse. Nous sommes en cours de négociation pour annuler le voyage en Bulgarie. Nous espérons que nous pourrons maintenir les activités du 2^{ème} semestre. Les prochaines manifestations nous permettront de récolter les fonds nécessaires pour apporter notre aide à nos protégés Malgaches.

Nous avons pensé qu'il était important, dans ce moment si troublé, de vous tenir informés de nos actions.

1. LA SITUATION A MADAGASCAR

Il ne pleut toujours pas suffisamment dans le sud et les points d'eau sont taris. Dès qu'il tombe quelques gouttes on peut voir sur la route hommes et bêtes buvant côte à côte l'eau des flaques. Et avec les difficultés d'approvisionnement pour les malgaches vivant dans le sud de l'île, dues aux dégradations des pistes et amplifiées par le confinement qui leur est aussi imposé, le coût des denrées alimentaires ne cesse d'augmenter

Pour donner un ordre de grandeur, alors que 80 % de la population de l'île vit avec moins de 1,5 € par jour et par personne (et c'est certainement bien pire dans le sud) 1 kg de manioc ou de maïs coûte à Betioky 1500 Ar soit environ 40 cent. d'€ et 1 kg de riz 3000 Ar soit 80 cent. d'€. Concernant la pandémie du Covid 19 les nouvelles sont plutôt rassurantes. Le nombre de cas progresse lentement. 193 cas identifiés à ce jour et toujours aucun décès. Aucun cas du côté de Betioky et les gens se demandent pourquoi le confinement est maintenu.

• Internat des Garçons

Ceux de l'internat en classes d'examens (BEPC et BAC) ont repris les cours depuis une quinzaine de jours. Comme l'année dernière ils sont très demandeurs de cours particuliers que nous finançons (le budget est sensiblement le même qu'en 2019). Les autres jeunes reprennent les cours le 11 mai, mais sont quand même revenus à l'internat pour être nourris car dans la brousse c'est la famine.



• Internat des Filles

Les 2 collégiennes sont elles aussi rentrées au collège. Les écoles privées ont repris bien avant le public et ce quel que soit le niveau. Côté résultats elles ont la moyenne et le père Armand espère qu'elles passeront en 5ème.

• Les écoles de brousse

Les écoles de brousse - Andremba et Behalitany sont à l'arrêt - confinement oblige. Les enfants devraient reprendre la classe prochainement.

• Rénovation de l'école de Behalitany

A Behalitany les travaux de rénovation de la toiture de l'école ne sont toujours pas engagés alors que les matériaux sont là. Les militaires sont présents partout pour veiller au respect du confinement. De toute façon il n'y a pas d'eau. Il n'est pas possible de faire du ciment... il faut donc attendre.

2. NOS PROCHAINES MANIFESTATIONS

Nous espérons qu'une deuxième vague du COVID ne viendra pas perturber notre calendrier du 2^{ème} semestre et que les manifestations de moins de 500 personnes seront autorisées. Nous nous préparons déjà pour organiser :

- Le 26 septembre le Vide-Grenier à Arès face au Bassin
- En Octobre un tournoi de Bridge à Mérignac
- Le 21 novembre salle de spectacle Brémontier à Arès une pièce de théâtre
- Le 28 novembre le Loto à Arès

Mais nous allons essayer d'organiser d'autres sorties si les conditions nationales nous le permettent :

- *En septembre un pique-nique dans un lieu à définir*
- *En octobre, reprogrammer la sortie du Médoc qui a été annulée*
- *.....*

En ce mois de mai, voilà ce que nous pouvons vous communiquer car si vous êtes à nos côtés pour nous encourager, nous aider dans nos actions, il nous semble normal de vous tenir informés.

Continuez à respecter les recommandations pour vous protéger du COVID 19 et prenez bien soin de vous.

Nous ne manquerons pas, dans les semaines qui viennent, de vous tenir informés de la faisabilité de ces manifestations.

Certains d'entre vous n'ont pas encore renouvelé la cotisation 2020. Nous sommes certains que vous tenez à nous accompagner dans nos actions et nous vous remercions, par avance, de faire parvenir votre chèque de cotisation à l'ordre de l'ACH Aquitaine à l'adresse suivante :

*ACH AQUITAINE
A L'attention de Madame Françoise Faivre
34 avenue Toulouse Lautrec
33740 ARES*

Nous vous souhaitons, chers Adhérents, un été sans souci et la joie de pouvoir retrouver enfants et petits-enfants dont nous avons tous été privés.

A très bientôt.